

バストス週報

第八二八号
昭和四十一年
三月四日
発行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
RUA PRES.
VARGAS
188
C. POSTAL
112
FONE.
40
BASTOS
C. P.
ANUAL
CR. #
4.000,-

青 嵐 9

豪華な「クランジャ」開き

去る二月十九日(土) クロリア区水馬
又氏方で「クランジャ・モテロ」のイナダ
ランが行われ、サンパウロからバチイ
ランテ組合の原田専務その他数名、西州
議院法律顧問、イアカリ市長市会議長、
バストス市長市会議長及議員諸氏、日伯
文化協会正副会長、各産組代表其他水馬
疎友人知己といった顔振れ約二百名が招
待された。

水馬氏は二十数年前から同所に居を構
え養鶏一途に打込んで来た人、いわばバ
ス、養鶏の開祖である。昨年末新構想によ
る「クランジャ・モテロ」の建設を立案中
であったが、今回新住宅の完成と日と同
じくして「クランジャ」の新発足を見るに
到ったので、記念として意義ある開場式
を思い立ったのであるが、これには今一
つ招待状には明記してはないが、ブラジ
ル地理学協会からロンドン將軍章の下付
伝運式という喜びが重つていたのである。
ロンドン勲章というのにはブラジル地理
学協会がブラジルの文化、産業、経済界に功
労のあった人々へ贈られる最高の名譽章
で、フリゴロ、デマカリヤニスと二種あり、バ
ストスでは畑中仙次郎氏、西静一氏が授
章、ロンドン勲章は訪日中の小沢勇氏、次
が今回の授章者水馬又氏で、都合バスト
スでは四名の授章者を数えている。

水馬久氏が過去三十年の長きに渡り有
畜業を主唱し、日本で専攻した養鶏の技
術をブラジルに於ても農業者が取入れる
べきことを身を以って示したのであるが
戦前の空気で「ブラジルまで来て何を
今更養鶏をやれ」といった壮大なパイオニ
ア精神が強烈であった中で、水馬さん及
かその一党の孤軍奮斗ふりは、すさまじ
いものがあつた。精勵二十年、今日養鶏
チームを過ぎ起し、養鶏家でない人は人
に非ずと云う羽振りも誰か予見し得た
であろう。水馬さんこそ今日あるを確信
し、着々と想を述べて同志を奮起せしめ
た一個の強固な発電機の如き存在である。
外の人、全部とは云わぬが全般的に強
かな水馬さんの指導に遠征、支持したこ
とはたしかであつた。
これが今日バストス養鶏王国にのし
上げた大きな力である。バストスを福利

バストスのうわさ

「アバテドールは今年中にはじまる
かね...」
「インクバドールもいよいよできる
ぞうだね...」
「鯉のアライというのは、これかね

Hotel "Ussami"

FONE 22



ホテル
ウ
さ
ま
み

お泊りとお食事

万が一、やあいの悪い点がご
さいましたら、お遠慮なくおっ
しやつて下さい。なおしてさし
上げます。

Sapataria Bastos

早川靴店 55



に導いたことは換言すればブラジル農界
に貢献したことになる。養鶏事業はバス
トス以外どこにもあるが、バストスの如
く一地方がこぞつて養鶏に携わり、一大
生産国の如き威力を揮発している所は少
いであらう。
昔、バストス産業組合には養鶏部門と
いうセクションはなかったが、戦後周囲の空
気は部門開設を強く要望するに到つてい

て遂に部門開設にふみ切つたが当時水馬氏はバンテラランテ組合のバスター出張所を閉いて養鶏業者の加入をすすめる一大勢力たらんとしていた。

水馬氏は自ら養鶏業者でありながら養鶏組合の指導者経営者を兼ね立場に於かれ、バンテラランテ組合のバスター支部の確立と発展のために、いかに重要な任務を果したか、思いなほに過ぐるものがある。特によき種鶏とよき孵化場を持たなければ養鶏業の真の前道はあり得ないといふ氏の信念から、本部の原田事務を動かして、早くバスターへ種鶏場とインバドールを設立し、ここにバンテラランテ組合は大飛躍を遂げた。水馬氏の次々と打出す構想は種鶏場に日本直来の移民を導入し、種鶏飼育のかわら乳牛飼育と養鶏をやらせ、酪農品肉製品の化工場を目論み、又は、養鶏移民の独立のためのシカカ分策策など、バスター開発発展のため常に陣頭指揮を怠らなかつたが、その企劃の全部を實現させることは出来なかつた。しかしバスターに於ける種鶏場を完全に運

水馬邸 了て

つくり瀧かかりし池や夏館

営するだけで、常人のよくなし得るところではなかつた。この功績の農産業、農業経済に及ぼす力は到底筆紙に及びがたいものがある。州議院議長フレスコ、フレスコ氏は勲章伝達のメッセージに、こゝろいて水馬氏を賞讃している。

尚当日原田バンテラランテ専 務は祝詞の中で組合は、余りにも水馬氏を組合種鶏場完成のため、酷使した。もし水馬氏が自分の事業にのみ打ち込んで、いる人だったら、こゝろいた、モテ止養鶏場や立派な住居の如きは、もつと、早く完備されたにちがいない。私は此の奥水馬氏に深く御詫言するものである云々

水馬氏は云う、組合の仕事は次々と計画して、力以上の仕事にとりくんだ時程、熟のはいることはない。やろうという意欲があれば、必ずなしとける事のできるものだ。といふことを、奥から教えてもらった。これが私にとって、大きな収穫だった。氏は又、こゝろも、人間は、六十、七十歳で、隠居気分になりたがる。私は、六十七歳の今日迄、組合のために働いたが、また健康の許す限り、働くつもりだ。又自分の仕事も完成しては、いないので、皆さんの御協力と御支援によつて、このクランシアモデルを、立派に完成したいと思つて、いる。それから人間、働くばかりが能くはない。こゝろに、年をとつたら、手足を伸ばし

して休憩する住居のこととも考えぬといかないと思ふ。こゝろから、所を見る、夜の灯、見えるが、静かだ。よい。こゝろ、安眠できる。家に金をかけたとして、銀行が貸して、くれますよ。

水馬氏の新郎宅は豪華なものがある。サロンの正面に日本の床の間と、遠い棚のアイテアを取り入れた、点は従来の日本座敷に、こゝろ、利用価値の少ない、設計の、うら比べる。大へん面白みのある新、趣向、だといえる。

金がないからと、引込思案になるの、が普通であるのに、事業を立案し、見通し、かけ、金は金融機関が、出してくる、といふ、何でもない言葉が、水馬さんの、よう、な、経験の口から、出ると、そして、又、豪壮な、王様、のよう、な、こゝろ、か、と、据つて、いる、の、を、見ると、人生に、新たな、希望が、わいて、くる、よ、うに、感、ず、る。

水馬さんを、斯く、後顧の憂なく、活動させ、た、人、に、内助の功、高き、奥さん、がある、と、近、日、訪、日の、旅、に、の、ほ、う、れ、る、と、い、う、

水馬家の、幸を、祝福し、

水馬氏の、御健、に、深、甚、の、敬意、

を、は、ら、う、つ、て、摘、筆、す、る、

還曆を過ぎて 録 胡蝶蘭

糸音

CASA BANDO *Verduras Peixes Alimentos Gerais*

新築の店舗へ 移転いたしました

- ガゾリンホストの向角
- 野菜 サントスの鮮魚
- 食料品一式 みそ醤油漬物
- コンセルバ ベビータ

お菓子もい何でもあります

軽便食堂では

うどん をおあがり

すばらしい美味な

うどん で大評判

坂東高店

電話 一一六

Vende-se Datas de Vila nova de Bastos

場所

フェイスデノベンプロ街南端

一タツタは一〇M X 二五M 合計二〇〇タツタ

(ただし半分近く 予約済み)

静かな郊外住宅地です

御問合せは左記へ

シヤカラ

日 浦多岐生

いつでも御案内いたします

郊外住宅地売出し

支拂は毎月分納でカンタンです

どなた様もたやすく入手できます

将来地価値上り必至、投資としても安全

訪日見聞記

奈良のかおり

小沢

勇

奈良三笠山のふもと、松の屋旅館に車を停んだのは十九日(十日)の朝九時であつた。昨夜あまりに遅く泊つたためであらう。朝の澄明の空気を呼吸しつゝ眼前に有名な三笠の山を望む。何という美しい山であろう。何というすがすがしい姿であろう。運転手と奈良の名所案内の交渉を終つて、車はひた走りに法隆寺に向う。嗚呼何という優雅幽邃の景観であらう。建物と建物との配置の妙、屋根の勾配、其の及、後方の山とマッチした色彩、自然的にすなおに聳える五重の塔、思わすあまいナリと車を停める。山門前の手洗所に四十五歳位に見える洋装の夫婦、主人と思われれる人とその父であらうか、老人を帯びて背負つて椅子の水を老人にすすめ、自分も口を清めて居る姿に思わす近寄り、どうも写真を撮らして下さいと一枚シヤタリを切つた。近世希れに見える美しい姿、孝道地に墜ちずと目頭の熱くなる思いだつた。左に法隆寺記の一部を抜粋して見る。

法隆寺は聖徳太子建立の伽藍として又世界最古の木造建築の遺構として、更にその堂塔を先たす数多い仏像や宝物が世界的古文化の源をなす美術の聖地として存在するのである。それは全く奇蹟的な存在といふべきで、その価値は今や世界の認るところである。第二次大戦にも能く戦禍の中で覆り抜かれ、また一九五四年五月十四日ユネスコの文化財保護国際条約に於てもこれら古文化財集積地帯を保護するに必要と保証された。これは太子精神が現に世界人心の中に脈々鼓動するものでなければならぬ。即ちこの寺の一樹一石の間にも善く本願太子の聖意が偲はれ、よく建立の精神の宿つて居るのを覚えさせる。まして伽藍の結構、霊代、霊宝の真美に至つては後世の追隨を許さぬものがある。法隆寺は金堂、五重塔を中心とする西院と夢殿、仏法堂を中心とする東院から成つて居る。文化史上法隆寺のもつ重要な性は飛鳥時代美術の粋を多く蔵して居る点にあるが、それだけでなく其の後、正史を物語る多くの文化財を蔵して居る。法隆寺は日本の正史と共に歩んで来た美術の一大宝庫である。建築だけを例にとつてみても五十余件に及ぶ国宝重要文化財を擁して居る。法隆寺の創建年代を明うかにするのは金堂に安置された梁

師如來像の光背の銘文であるが、これによると、用明天皇の元年（五八六年）天皇御自身御病平癒のため薬師如來像を造らうと発願されたのであるが、御計画のままに崩御になつたのでその御遺志を継ぎ、妹宮にあたる推古天皇と御子聖徳太子とが推古天皇の十五年（六〇七年）に薬師如來像を造り手を建立したとある。ここに法隆寺の歴史が始まるのである。

法隆寺は日本文化の始まる所と共に日本文化の最も高い峰の一つであると言つてよい。戦後法隆寺は聖徳太子の御事蹟と御教訓を偲んで、聖徳宗とたてその本山として新たな出発をしてゐる。

大佛で有名な東大寺は日本総国分寺で奈良時代（七五二―七八九年）創建せられたもので大仏殿は高さ四十九米、世界最大の木造建築と云われ、大仏は高さ十六米、重さ五百七、世界最大の金銅佛である。広々とした芝生の境内青松の大樹の下を逍遙することしはし、古代の仙教盛んな時代を懐に描き感懐無量であつた。興福寺の旧前に緑の柳に囲まれ、沢の水は水の入口もなく出口もないが美しい水を満々とたたえ、五重の塔を倒影する景観は奈良の象徴として最も印象的な風景であつた。

平安時代の初期に起つた春日造りの典型である春日神社の鳥居前で下車、杉の大木並ぶ参道兩側にさし入り並ぶ石燈籠に驚異の眼を見張りつつ行けば神鹿の群が多くの参拝者に餌をねたつてゐる。あまりの愛らしさに頭を撫でてせうべいを興う。本殿は古来春日四所明神といわれ東から西へ四社並んで居り平安時代初期に起つた春日の典型である。よく御意を踏察されて貴重なものである。その建築美と色彩は境内の老杉の緑と調和して、社殿の内一種の温かみをもたらして居り、社殿の釣り燈籠約一千個、毎年節分と申元節の二回境内の約二千個の石燈籠と共に全部点燈するとの事であるが、その御意を踏察するは内心華やかな光彩を想像して下つ境内の広い芝生に老杉点在して流々とした御苑に群がる鹿に別れを告げて軍中の人となる。

岡山県方との打合せのため大阪駅を三時半発、新見行準急車に乗らなくしてはならぬので途中乗り替へる時間がなく、車を大阪に向つてはす。

群山市に入つた時運転手の話では郡山は昔、小大名であつた為め士分の人達も生活が古しくて内職に金魚を飼つていた。それが改良に改良を加えられ、現在世界各國に輸出されるようになり大好評を得てゐる。日本の金魚の六五%を生産し現在郡山市の繁栄の基礎を作つてゐるとい

御 礼
金一封也 故父上の供養として御奇贈におおかり厚く御礼申上げます
高野山バストス大講教會
友 谷 覚 惠

御 礼
金一封也 故小倉一三男様の香奠返し御奇贈ありがとうございました。御奇付下さいます。謹人にて御礼申上げます。

御 礼
金一封也 故父上一三男様香奠返しとして前記御奇付下され、厚く御礼申上げます。
バストス連合佛教婦人會

御 礼
金二十コントス也 故父上最善のため御奇贈と設厚く御礼申上げます。
イクレーニア建設委員
大 郎 田 会 計

御 礼
金一封也 故小倉一三男様御昇天の際香奠返しとして各会に御奇贈をいたさされました。謹人にて御礼申上げます。
生長の家バストス誌友會
白 鳩 會
青 年 會

御 礼
金一封也 故小倉一三男御逝きの御奇付下さいます。謹人にて御礼申上げます。
ウニオン
区

↑ 一事業の達成には不断の努力と年月の必要であることを深く感じました。

Balcock

B300



ろん
しょうこ
じっせき
しょうめい
論より証拠 実績が証明する

バスクコック

爆発的威力!

素人が我流的な
飼い方をしても

すこいスタミナで産んで産んで産み
まくる……

バスクコック

はあなたを
大金持にする 約束いたします

フラジール国内
一手販売
聖市ルアヌアルファンデーガ四八七
産業組合中央会

郵函 二九八六

ニガゴウリ 八 5 糸音
声量

過日生長の家会館で真木さんの訪日
産話の会があったので拝聴に出かけた
車前に「遠慮なく批評してくれ」とのこと
だったのでも、講演の批評をするのは失礼
だが印象を記すくらいならよからうと、
中程の席にすわっていた。するとM氏が
うしろから肩を叩いて「もつと前に行こ
う。声がひくくて聞こえないか」とも知れぬ
と誘ってくれたが、机上にマイクもあか
れあるし、さきこえぬこともあるまいと、
そのまま元の席に居た。真木さんの声
がするとどうであらう。真木さんの声
半分くらいしか聞えない。そんな急に耳
が悪くなる筈はないかと掌を耳にあてて
聞いていたが、やはりさきとりにくい。
真木さんはマイクから五、六十センチは
なれていて、その加減もあつたかと思
う。青年の人がレグラして多少きこえ
るようになつたが、しばらくすると又外
の人が加減して低くしてしまつた。恰ど
その時以後が真木さんの講演の一番大切
な個所で、最も力のこもつてゐる処なの
で、きこえないのは残念だつたが、これ
は私の耳が完全でないためもあるが、話

し手の声量も同時に問題となるべきもの
である。いかに話の内容が良くて、も立派
でも、その表現力が劣つて、問題は
ならぬ。表現力というものは、話術はかり
でなく、声量を含めての話である。話し手
は会場の広さと聴者の頭数を考慮して登
壇しなければならぬが、時たまそんなこと
は度外視して蚊のなく様な声で話しをす
る人がある。さく方がひどく雑儀をする。
真木さんの場合、もう一寸高声を話され
たら、内容が生々しく聴者の胸を打つたろ
うと思われ、間投詞や接続詞は別人の声
のようにははつきりきこえるのに、かんじ
んの処にはさきとりにくい。真木さんの
か、これは真木さんの年令と人柄によるの
かも知れぬ。ごく温健な人柄で日頃対話
の場合でも低声を物をおられる性である
から、急に註文をしてもおいそれとなお
らないかも知れぬ。
しかし「遠慮なく批評してくれ」といわ
れるのは内容のことであつても、声量の
ことにふれてもさしつかえないと思ふ。
何故なら、真木さんは訪日の際生長の
家本部で講師の資格をとつて来られたの
で、こゝの後講師としてあちこちへ出張さ
れ、講演されることも多々あるであらう。
その際マイクを使うこともあろうし、地
声で話すこともあろう。その何れであつ

ても、聴衆を感激させるものは内容であると同時に表現力である。だから此の点に万全を期せられてこそ講師としての任務を果たす所以であらうと思われ、音量は生れつきではあるが、工夫次第ではたとえはマイクのつかい(工合)十分でなくとも八歩九歩の完璧は望み得られる。少い時間に多くをしゃべろうとするには、発音発声にムリがあつて、聴者はやはりききづらい。

先夜の真木さん場合でも内容多すぎた時間的にムリがあつたようである。あれだけのことを二時間程度で喋らとするの、どうしても早口になる。段階、段落の間にゆとりがなく、というところも講演の効果をひびきがあるのではなからうか。

外の講師の方の話は私はめつたに聞いたことがないので、真木さんの話術と比較するわけにはいかないが、病気がおしのかたや金もうけの話はかりではつまらない。先夜の真木さんは、バスターズを真に愛するならば、ムタに金を使うな、結婚披露宴など日本の実情を話して、バスターズの弊害を衛いて居られたが、頗る同感であつた。ああいう内容の話はされる所でも、今少し情熱をこめて、而も声があつた高かつたうと惜しまれるのである。

講師の方に、こういうことを申上げてはいかにも無礼であるが、真木さんが怒らないで、すなわに私の注文に耳を傾け、発声に一脱の工夫をされるなら、或るや大衆の心を打つすはらしい講演効果をおこられるにちがいない。

(妄言多謝)

米中戦うか

ある雑誌を見ていたらベトナムのことが出ていて、将来の予見といつたものも出て居り、軍事国際の専門家の話も出ていて、中々興味深い記事だつた。

現在米兵は南ベトナムに十六万とかいふ、北ベトナムの正規兵が三万人も南下して居るから、之を一掃するため、又はベトナムが北からの仕送りや活躍するから、北との連絡を遮断するため、兵力を増強し、二十万としなければならぬのだらうな。

そして北ベトナムやベトナムに降参させるに何年ぐらいかかるだらうか、という段になると、恐ろしく長期戦になるだらう、というだけで、五年とか十年とか年数を切つて答えて得る評論家は居ないようである。

それまで中共は、だまつて、成り行きを見ているだらうか、今の所中共は米と戦う

訪日御挨拶並に御礼

此の度私共老夫婦は子供達のすすめに、より、二月二十六日サントス出帆のプラジル丸にて墓参旁々母国日本を訪問することになりました。

出立に際しましては生長の家誌友会、白鳩会、青年会の方達、又、クロリアI区家長並に婦人会の方達に於かれましては御多忙中にも拘わらず、盛大なる壮行会を催して下さり終生忘れ得ぬ感激でございました。その上過分なる御餞別を賜わり、バスターズ出発の朝は遠路イアクリ駅までお見送り下さり何と御礼申上げようか、お見送り下さり、本当に有難う御座いました。

留守中の子達か又何かとお世話になることと思ひます。何卒よろしくお願ひ申上げます。

二月廿四日 中 浦 伊勢 松

グロリアI区の皆様
生長の家誌友会の皆様
バスターズ在任 各位

意志はない、何故かという朝鮮戦争の頃とちがつて北米の装備は、衣足の進歩をして居るのに中共の方は、それ程進歩して居ない、つまり下手をする、完全に叩かれてしまふおそれがある、今戦争をする、中共が戦場になる見透しが大き、巨筒長距離弾道弾とも完備して居ないから米本国を攻撃する方法がない、という決定的な勝算がないからである。

その、腹が見えすいて居るので、北米は米中戦起り得ると見てベトナムへどしどし増兵をやり、いざとなればその兵力を直ちに転向して支那をつく腹がある、というのが軍事評論家の作戦である。米中戦となれば、勿論核兵器を使うだらうか、これは、いふに危い話である。この、第三次大戦のきっかけとなるのは、わがらが、すむにベトナム北爆が第三次大戦の緒戦ではなからうか、だれが何といつても米はベトナムから撤兵はせぬだらう、ベトナムが今のまま和解を申出なけれは、結果のつけようがない、泥沼戦争と



TORIMIX

Rua Braulio Gomes 1 e 2
25 12 and. S. Paulo

養鶏で成績をあげて居られる方はのこらす

トリミックス

愛用者です

ウツミ十各十三種(アマンド)

アツシド・銘物・抗生物質が処方通りに投薬されています
鶏の健康保証・産卵増大

サチニックス

かぜ、コリ、サチ、チフス、コレラ

の予防及治療村... 併せてお使い下さい

カナ家畜製薬会社

日本人部

アルタパウリスタ
バシリスタ地方
代理人

丸 藤 本
山 博

電話

店 一五二
宅 一六八

二ぼれ話

ニワトリの戦争被害

このところインドの鶏の卵が小さくなり、その上数が少なくなった。そこでルズアナ農大の専門家たちに調べてもらったところニワトリが過激な印パ両国の武力衝突のトバッチリを受けている事が判った。それによると何よりも大きな原因となつたものはバキスタンの空襲に備えて行われた灯火管制。ニワトリが卵を生むには十四時間は明るいと居る必要があるそうだが、管制下では一日十時間か十二時間しか明るく居なかつた。しかもニワトリは真暗なところではエサを食べない、かくしてインドの卵の数は減り形も小さくなった、というのが養鶏専門家たちが打ち出した結論の由、さでとんむのでもしようか。

一夜で消失した湖水

ソ連のウラル地方で一夜のうち湖が消え去ってしまった。その湖はベニク村にあってさほど大きくはないが水量は豊かだった。十月はじめのある夜、子豚の異様な鳴声やしはらく続いたかと思つた。次第に細くなりやみの中に消え去った。村人たちがその鳴声を追って湖辺に出て

見ると水がすっかりなくなり、むき出しになつた湖底に二十メートルはカリの井戸のような穴ができていた。子豚たちはその穴に吸い込まれていったらしい。子豚の損害はともかく、農業用に水に使つた湖がこつ然と消え去つて村人ははし声も出なかつた。専門家の判断では地下水がこの地方特有の石灰層の地中に洞空を作り、その中へ湖水が吸い込まれてしまったのがこの珍事の原因だとか。

シリませんでした。

南アフリカ共和国ケープ州での話。ベンバンアスさんはこのところ左のおシリがうすいで困るので病院でみてもらった。「レントゲン」をとってみると医者も当のバンアスさんも哑然としてしまった。彼のおシリの中には何とセッケン半位の自動車のハンドルがはいっていたのだ。この異物は簡単な手術でわけなく取出されたが、このハンドルをよしみみ眺めていたバンアスさんは二年前にやった自動車事故を思い出した。衝突した時にどうしても見つからなかつたが、そのわけがいまやっとわかりました。

集卵車の

特長？

集卵車は飼料運搬車とかけもち、
七二〇卵用一千個用、とニタ通りです。
紙バンディジャを使用しますので少々乱
暴に車を扱っても卵はケブラじません。
卵を数える必要もない紙バンディジャから
ちゃんと数えていくくれるから、小供で
も楽々と集卵運搬できます。

養蚕家には給桑車

重くて持ちにくい桑束をかかえて給桑
するのは時代おくれです。給桑車を使っ
て楽々と仕事をしまししょう。

見本はブラタク製糸会社にあります。

尚、大きさや、変形を御希望の方は

御注文通りのものを作ります

阿部

電話 28 話

訪日御挨拶

私こと

このたび多年の願望が叶い、二月廿六
日サントス出航のブラジル丸に乗船郷里
福井へ戻ると並に近親訪問の為帰国する
ことになりました。

出立にあたりましては送別会のお催し
をさせて頂きました。又過分なお饗別など
頂きいたしました。誠にありがとうございます。
また、このたびは同航者がバストスから
だけでも五六人いらっしゃいますので大勇心強
く賑やかなことごさいます。数ヶ月
滞日いたし帰伯いたしますが留守中何か
と御世話になること、存じます。何卒よ
ろしく御願い致します。

時節柄皆様御身おいといなさいます。よ
う。失礼乍ら紙上にて御挨拶申し上げます

二月廿五日

クロリア五

水馬 むら

各位さま

金一封

御 礼

故真野秀子さんの御祭

天の際香奠返しを頂きました。厚く御
礼申し上げます。

ツパン通学学生一同

真野四郎様

御 礼

金一封

故畑中仙次郎様御長逝の御り香奠返し
の代りとして御寄進の御寄進かごさいま
した。謹んで御受け申し上げます。

バストス 南米本願寺

畑中忠雄様

金一封

御 礼

貴家御令嬢が矢野家へ御興入の際記念
とありて当区へ御寄付下さいました。
ありがとうございます。

クロリア二区

吉田千恵作様

御 礼

金一封

礼

故小倉一三男氏の香奠
返しとして御寄贈下さいました。御
礼申し上げます。

岡山県人会

小倉郁義御家族様

御 礼

金一封

故小倉一三男氏を深

悼いたしました。尚香奠返しの儀謹んで御
礼申し上げます。

バストス 南米本願寺

御 礼

金一封

故小倉一三男様の冥

福を祈り併せて香奠返し御寄贈の段厚く
御礼申し上げます。

ウニオン区

小倉郁義並に
御家族様

句評

○九時間の仕事疲れの外縁かな 桂子
 いくら仕事でもこなして九時間は、こたえる、くたくたに
 疲れて夕食後には、早や寝になりたいが、此の暑さでは、
 外に椅子でも、もち出して休んでいると、思わすとうくと睡
 魔にさそわれる、という句意、何でもないようだが上五
 の九時間が、笑によく効いている。外縁は、必ずしも席で
 もしいて寝なくとも、バンコでまろんた程度でもさつつかない
 ○外縁してギターの調べ夢とさく 桂子
 外縁の句には、大に頷きなめられたような滑稽味の
 あるのしいが、ギターをひいて通るが、又ほかで
 ひいている音が夢の中に、とけこんでくる様子と
 つかんで見るのも趣向として面白い。支那や南洋
 へ行くと労働者は、ほんとうに街路の隅に、マカロのよつら
 のひておこるそうだが、サンパウロ州では、それ程の光景
 は見当らぬ。此の句のロマンチックな叙しが、スラシル
 的で面白く上品である (S)

求人

事務員 二、三人 高等商業卒の
 実力あること
 夜警 一人
 右至急採用 本人来談

ブラ信大合資会社

代表 信太 茂

金

をおとした方は ありませんか
 カルナバルの夜、シネマカンの
 前で昔永小百合の小型寫真、パウロ
 行きのフナと一しよに金もはさふある、
 主がナケレバ、寺へキフレます、
 週報社

売リ家

Vende-se a Casa
 ルア フレジシテンテ・ヴァルガス 384
 バストス・ロドビアリオの上隣
 (新らしいモラジニア)
 希望の方は同家へおいで下
 さい
 オレステ ベロネーゼ
 Onestes Veronze

おしらせ

三月十二日(第二サバド)より開始
 毎土曜 午後二時から
 算盤のけいこを致します
 日本語の外にソロバンを覚えなますと
 マセマチツカの成績もよくなります
 ソロバンを覚えたい子はソロバン(四
 フ玉でも五玉珠でもよし)を持って
 来て下さい。やさしい加算から始め
 ます。月謝はいりません
 バストス公認 日本語学校

御礼

金一封
 故奥野子様の香灰返し 御寄贈の段
 御礼申上げます
 バストス 中央区
 真野 四郎様

御礼

金一封
 故大崎五郎様の香灰返し 御寄贈にて
 御礼申上げます
 送引してすみませんでした
 バストス 中央区
 大崎 マツ様

御礼

金二十コントス也
 今回責下御上聖記念としてバストス少
 年野球部に御寄贈下さいました。誠に
 ありがたうございます
 バストス少年野球世話人
 重道 永栄様

御礼

通日中浦様御夫妻の訪日壮行会を催し
 ました処 訪日記念として各会に金一封宛
 御寄付下さいました。御芳志ありがた
 く御礼申上げます
 生長の家 バストス誌友会
 白鳩会
 青年会
 中浦伊勢松様

三月一日(火) 三月二日(水) 両夜とも八時
日活 又は東映と二本立て
コロイド

三月四日(金) 八時 五日(土) 九時半 PARA NÓS NAO HA SOL
松竹 スコア 俺たちに太陽はない 山本豊三 小坂一也 杉浦直樹
松竹 スコア 練馬の少年捕房所に入ったが一步人生を踏み止めた少年の暗い人生記録 牧 糸子 山下潤一郎 千之孫子

三月六日(日) 九時半 七日(月) 八時 CASTELO MALDITO 十八才以上
松竹 コレラの城 井波哲郎 鷗淵晴子 懸之陰望が渦巻く凄絶な死斗

三月八日(火) 九日(水) 両夜とも八時
日活 題未定

三月十一日(金) 十二日(土) SONHANDO O FUTURO リーフレ

松竹 明日の夢があふれてる 益田吾朗 松山英彦 リーフレ
天然色 天ぷら売ります、幸せ選びます、恋は歌にのせて、鷗淵三田の辣力で一はい

Aviso de Cine-Bastos

三月十三日(日) 十四日(月) 十二才以上
松竹 霧子の運命 岡田茉莉子 愛染かつらの名コンビ 以来の
吉田輝雄 岡田吉田の恋愛大作

バスから
サンパウロへ直通

便利になりました。
毎夜九時にロードビアリオから、サンパウロ行のオニバスが出ます。

サンパウロへ直通で、翌朝七時に向う
へつきます。
サンパウロからの帰途も同様ですが
御利用下さい。
切符は当店で発売いたします。

Expresso "PRATA"

エクスプレッソ
プラッタ

代理店 ロードビアリオ内
長崎 兼子店

求人

孵化操作
初生雛鑑別

見習の青少年 数名

ケルツ本卒業程度以上
上級校に通学したい人は、その便宜
があります。

申込はバストス倉庫 (コナヤ)
宇都宮 まで

旬 会 案 内

来る三月六日(日) 夜・七時半

兼登 戎着、星祭、更衣 (計八句連)

当日持参 会費不要

どなたでも
歓迎
織田孝音居